



Spaß mit Luftballons – zuhause und auf dem Spielplatz

Luftballons kosten nicht viel und machen Kindern in jedem Alter Spaß. Für weiche Ballons diese erst groß aufblasen und dann wieder Luft rauslassen, bis sie kleiner und weicher sind. So gedehnt platzen Ballons auch nicht so leicht.

1. Schon Babys können Ballons beim Strampeln anstoßen und hochfliegen lassen.
2. Wenn man einen Kissen-Bezug mit weichen Ballons füllt, bekommt man ein lustiges Wackel-Kissen.
3. Sobald Kinder laufen, können sie versuchen, einen Ballon zu tragen, zu werfen, mit Anstoßen in der Luft zu halten – wie hier auf [YouTube](#).

Aber Vorsicht bei Kleinkindern, dass sie Ballons nicht in den Mund nehmen! Wenn der Ballon platzt und sie ein Stück vom Gummi im Mund haben, könnten sie keine Luft mehr bekommen! Also Kleinkinder

Gefördert durch



Landeshauptstadt
München
**Referat für
Bildung und Sport**

